

Tenía planes de ir a Austria a practicar snowboard y estudiaba ingeniería civil

Joven influencer y amante de los deportes extremos fallece tras caer más de 18 metros por una montaña en Reino Unido

María Eftimova, de 28 años, resbaló mientras ascendía a la cumbre del Tryfan, en Gales. Es la segunda muerte en ese lugar en menos de diez días.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Como ya lo había hecho en otras ocasiones, la joven británica, Victoria Critchley, acompañó a su mejor amiga de origen búlgara, María Eftimova, a una de sus nuevas aventuras. Siempre la seguía en todo lo que se le ocurría y juntas atravesaron lagos, recorrieron estrechos caminos haciendo trekking y aprendió a esquiar para unirse a su compañera de hogar, que era asidua al snowboard, para que en el próximo invierno descendieran juntas en un centro de esquí en Austria. Esta vez la acompañó a subir a la cumbre del Tryfan, una montaña de Gales que está a 917,5 metros sobre el nivel del mar, sin imaginarse que sería la última travesía de ambas y la última vez que vio a María con vida, publicó "The Mirror".

Según el medio británico "Daily Mail", mientras intentaba llegar a la cima de la montaña galesa del Parque Nacional Snowdonia, María, de 28 años, presuntamente resbaló y cayó más de 18 metros, quedando atrapada en una zona rocosa de difícil acceso. Las autoridades locales afirmaron que la joven se encontraba ascendiendo por la ladera norte de la colina, "una ruta muy popular entre los visitantes,



Quando llegó el Servicio Galés de Ambulancias a los pocos minutos, María Eftimova ya se encontraba sin vida.

pero también muy peligrosa", detalló el diario local.

María, quien cursaba la carrera de ingeniería civil en la Universidad de Salford, vivía en Manchester con su amiga Victoria a quien conoció cuando llegó de Bulgaria. Amante de los deportes extremos, la joven migrante decidió volcar su pasión en las redes sociales y se convirtió en poco tiempo en una referente local de los deportes aventura e influencer de distintas actividades de excursión y senderismo, con más de 10 mil seguidores en su cuenta de Instagram.

La Organización de Rescate de Montañas del Valle de Ogwen (Ovmro, por sus siglas en inglés) informó que apenas ocurrió el accidente, un visi-

tante que se encontraba cerca de las jóvenes descendió para realizarle maniobra de reanimación cardiopulmonar (RCP) y que luego un grupo más experimentado "con equipos de escalada descendieron en rápel y la pusieron a salvo". Sin embargo, cuando llegó el Servicio Galés de Ambulancias a los pocos minutos, María ya se encontraba sin vida. "Desgraciadamente, la víctima no sobrevivió a las heridas y fue trasladada a la Base de Oggie", declaró la Ovmro a "The Sun".

Colecta

En la página de recaudación de fondos "Just Giving", Victoria ha comenzado una cruzada por su amiga para reunir los fondos económicos

necesarios para apoyar en los costos fúnebres que debe incurrir la familia de María, pero también en el monto que le exige el Reino Unido para trasladar sus restos a su natal Bulgaria. Según la joven británica, "los costos asociados con la repatriación internacional son sustanciales, y queremos aliviarle esa carga y estrés adicional a sus familiares para que puedan concentrarse en llorar a su preciosa hija", describe Victoria. El monto que necesitaban reunir era de 19 mil dólares, sin embargo, al cierre de esta edición ya habían superado la meta, con casi 900 donaciones. "(María) tenía una sed insaciable de vida y de explorar la belleza de nuestro mundo. ¡Trágicamente la quitaron de su familia demasiado pronto!, escribió en la página de donaciones.

Otra muerte

El fallecimiento de María es la segunda tragedia en menos de diez días en el Parque Nacional Snowdonia. Según el periódico local "Manchester Evening News", el pasado domingo 16 de febrero, la doctora Charlotte Crook, quien descendía junto a un amigo médico por un sendero de Glyder Fach, la sexta montaña más alta de Gales, ubicada al sur de Tryfan, perdió el equilibrio y cayó por un precipicio de poco más de nueve metros. Según su acompañante, tras la caída la trabajadora de la salud no respondió a sus gritos y luego que la Ovmro llegara al lugar, constataron que la mujer de 30 años había muerto instantáneamente al caer, tras un golpe en su cabeza. "Los pensamientos de todos los involucrados están con las familias y amigos de las víctimas, gracias a todos los miembros que intentaron ayudar", publicó la organización de rescate tras la tragedia en un breve comunicado.